

Unterfranken-Nord 2024/25

Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord)

Spielbericht (genehmigt)



DJK Gänheim : VfL Niederwerrn - 6 : 4

17.01.2025, 20:00 Uhr

Rang	Name, Vorname	Rang	Name, Vorname
1	1.1 Krönert, Lukas (SBEM)	1	1.1 Dill, Max
2	1.2 Krüger, Christian	2	1.3 Burkard, Christian
3	1.3 Göbel, Sven	3	1.4 Malik, Christian
4	1.4 Puchner, Lucius	4	1.5 Hofmann, Valentin
D1	Krüger, Christian/Göbel, Sven	D1	Malik, Christian/Hofmann, Valentin
D2	Krönert, Lukas/Puchner, Lucius	D2	Dill, Max/Burkard, Christian

	DJK Gänheim	VfL Niederwerrn	1. Satz	2. Satz	3. Satz	4. Satz	5. Satz	Sätze	Spiele
D1-D1	Krüger, Christian Göbel, Sven	Malik, Christian Hofmann, Valentin	16:14	11:5	13:11			3:0	1:0
D2-D2	Krönert, Lukas Puchner, Lucius	Dill, Max Burkard, Christian	9:11	6:11	11:8	11:7	6:11	2:3	0:1
1-2	Krönert, Lukas	Burkard, Christian	6:11	11:5	13:15	8:11		1:3	0:1
2-1	Krüger, Christian	Dill, Max	11:9	7:11	11:6	18:16		3:1	1:0
3-4	Göbel, Sven	Hofmann, Valentin	11:9	11:7	7:11	11:9		3:1	1:0
4-3	Puchner, Lucius	Malik, Christian	10:12	11:4	6:11	7:11		1:3	0:1
1-1	Krönert, Lukas	Dill, Max	9:11	6:11	11:7	14:12	11:7	3:2	1:0
2-2	Krüger, Christian	Burkard, Christian	6:11	4:11	9:11			0:3	0:1
3-3	Göbel, Sven	Malik, Christian	16:18	12:10	12:10	11:6		3:1	1:0
4-4	Puchner, Lucius	Hofmann, Valentin	11:4	8:11	11:8	11:4		3:1	1:0
					Bälle: 404:388			22:18	6:4

Spielbeginn: 20:00 Uhr - Spielende: 22:20

Zuschaueranzahl: 10

Ein hochklassiges und spannendes Bezirksoberliga-Match bekamen die Zuschauer im Gänheimer Sportheim am Freitag, 17. Januar, zu sehen. Dort war der VfL Niederwerrn zu Gast, der sich zwei Wochen vor Weihnachten in heimischer Halle gerade noch in ein Unentschieden retten konnten. Damals waren bei 5:3-Führung der Gänheimer beide Schlusspartien an die Niederwerrner gegangen. Dieses Mal war es spannender. Denn vor den beiden Schlußpartien lautete der Spielstand 4:4. Das Siegpandel konnte in beide Richtungen ausschlagen oder erneut in der Mitte bei Unentschieden stehen bleiben. Es schlug auf die Gänheimer Seite aus. Sven Göbel und Lucius Puchner gewannen ihre Schlusseinzel jeweils in vier Sätzen. Dass die Punkte am Ende nicht geteilt werden mussten, sondern in Gänheim blieben, ist der geschlossenen Mannschaftsleistung zu verdanken, insbesondere aber der herausragenden Leistung von Lukas Krönert. Der Team-Youngster hatte das erste Einzel in vier Sätzen verloren und lag im Duell der Spitzenspieler gegen Max Dill im 4. Satz mit 6:10 zurück. Ein verlorener Ballwechsel noch und die zweite Niederlage wäre Fakt gewesen. Da legte der Fünfzehnjährige einen Schalter um, machte keinen Fehler mehr, holte den Satz in der Verlängerung und besiegte den Gegner im Entscheidungssatz. Diese hervorragende mentale Leistung brachte nicht nur ihm die Hochachtung aller Anwesenden ein, sondern seiner Mannschaft auch einen wichtigen Punkt. Spieler des Abends waren allerdings andere: der Niederwerrner Christian Burkard gewann sowohl das Doppel als auch beide Einzel. Mehr geht nicht. Auf Gänheimer Seite gelang Sven Göbel dasselbe Kunststück.